



‘Gobierno no intervendrá en elección de Morena’

**ALBERTO MORALES
Y EDUARDO DINA**

—metropoli@eluniversal.com.mx

La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, aseguró que el gobierno federal no intervendrá en el proceso de Morena de la Ciudad de México para elegir a su candidato o candidata como jefa o jefe de Gobierno.

La encargada de la política interna del país recordó que esa decisión recae en Claudia Sheinbaum, nueva coordinadora nacional de los comités en defensa de la transformación, y en los directivos de Morena.

“Hace unos días hubo esta entrega del bastón de mando por parte del presidente Andrés Manuel López Obrador a Claudia Sheinbaum, así que con su liderazgo, ella tomará esas determinaciones junto con los otros miembros del partido, es

Sostiene Alcalde que la decisión del candidato en la CDMX recae en Sheinbaum y el guinda

una decisión interna en la que no vamos a intervenir”, dijo en conferencia de prensa en Palacio Nacional.

En la conferencia mañana, en lugar del presidente Andrés Manuel López Obrador, la titular de Segob señaló que en los próximos días Morena deberá informar qué procedimiento utilizará para elegir a su candidato o candidata a la Jefatura de Gobierno.

Los estatutos del partido que fundó el presidente López Obrador consideran el método de la encuesta para elegir a sus candidatos a un cargo de elección.

La alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada; el senador con licencia Ricardo Monreal; el exsecretario de Seguridad Ciudadana Omar García Harfuch y el gobernador de Morelos,



Cuauhtémoc Blanco, así como el diputado federal Miguel Torruco han manifestado su interés de gobernar la capital del país en 2024.

EL UNIVERSAL publicó la semana pasada que el presidente de Morena en la Ciudad, Sebastián Ramírez, preveía que en tres semanas estarán los lineamientos para el proceso interno. ●



DIEGO SIMÓN SÁNCHEZ. EL UNIVERSAL

Titular de Gobernación indica que Morena informará el método para la capital.